



保護者や地域の皆様のご協力に感謝!

5年生 田植え体験

5月15日(水)、爽やかな春風が吹く中、松川地区にある水田をお借りして5年生が田植え体験をしました。「夕日の郷 松川」や大洗町農林水産課の職員の皆様に、基本的な苗のつまみや植え方を教えていただいた後、一斉に植えていきました。田んぼの泥に入ることも苗を手にするのも、初めての体験であった子供たちもいました。一方で、慣れた手つきで植える児童もおり、お互いに声をかけ合いながら協力して約1時間ほどで田んぼ1枚分の苗を植えることができました。

このような豊かな体験ができることは、南小の子供たちにとってたいへん貴重な学習です。地域社会の一員としての自覚や生産者への感謝の気持ちなど、様々な視点からの学びにつなげていきたいと思えます。



3年生 学区探検



3年生では、社会科の「わたしたちのまち みんなのまち」の学習として、校外に出て学区探検を行いました。5月10日には大貫方面を、21日には夏海方面を歩いてその様子を調べてきました。普段何気なく通り過ぎていた所に、様々な施設や店、神社などがあることを知ったり、地形や土地利用の様子に気付くことができたりと、多くの発見がありました。今後は、調べたことをまとめた地図をもとに、さらに学習を深めていきます。

この校外学習では、たくさんの保護者ボランティアの方のご協力のおかげで、子供たちが安心して学習を進めることができました。暑い中にもかかわらず、安全面に配慮しながら引率いただきまして、ありがとうございました。



Jungle-cobの 皆様による環境整美

南中PTA本部OBを中心としたジャングルカブの皆様による除草作業が、今年もスタートしました。『子供たちが輝く姿を見ることをこよなく愛する会』という奉仕作業理念のもと、学校敷地内の様々な場所の除草作業をしてくださいました。初日の5月19日(日)は、南小・中の職員も加わり、20名ほどで汗を流しました。改めて、地域の方の支えに心から感謝します。



お知らせ ○マチコミメールの「ホームページ」をクリックすると、本校のホームページがご覧になれます! また、【今日の南小】では、子供たちの様子を紹介しています!
本校のホームページアドレスは・・・
<https://www.minami-el.oarai.ed.jp>

先生たちも学び続けます

5月23日(木)、早稲田大学の名誉教授になられました小林宏己先生を講師としてお招きし、第1回小中合同授業研究会を行いました。小学校3年生の外国語の授業参観後、小中の先生方で協議したり、小林教授からの助言をいただいたりと、授業改善に向けて有意義な研修の時間となりました。今後も、連携しながら研修を積み重ね、主体的・対話的で深い学びの実現に努めていきます。

